

Donnerstag, 31. August 2023 • Nr. 203

LOKA

”

Man sollte keine Dummheit
zweimal begehen,
die Auswahl ist schließlich
groß genug.

Jean-Paul Satre

RÜCKBLLENDE

Am 31. August 1983: Der Rat der Stadt Rehburg-Loccum hat mit allen Stimmen einem Antrag der SPD-Fraktion stattgegeben, wonach der Berliner Rechtsanwalt Reiner Geulen beauftragt wird, die Stadt in der Sache Sondermülldeponie Münchshagen in einem Rechtsstreit vor dem Verwaltungsgericht Hannover zu vertreten. Angestrebt wird dabei vorab ein einstweiliger Rechtsschutz gegen die Wiederbetrieung der Deponie. Ratsherr Hans Elbers machte deutlich, dass nach Auffassung der Stadt Rehburg-Loccum, durch ein Verwaltungsgericht geklärt werden müsse, ob die Genehmigungsverfügung von 1976 in Form einer Plangenehmigung überhaupt hätte erfolgen dürfen.